

Fecha: 01-09-2024 Medio: El Sur

Supl.: El Sur Tipo: Noticia general

Título: Producción en sector de manufactura logra alza de 1,0% en julio

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000 No Definida

Producción en sector de manufactura logra alza de 1,0% en julio

Pág.: 12 Cm2: 97,4

La producción manufacturera en la Región del Biobío anotó un incremento interanual de 1,0% en el mes de julio, resultado del alza de tres de las diez divisiones que conforman el indicador. Los datos son aportados por el Índice de Producción Manufacturera del Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

Las divisiones que más influyeron en el comportamiento del indicador, en doce meses, fueron fabricación de papel y de productos de papel, elaboración de productos alimenticios y fabricación de productos farmacéuticos, sustancias químicas medicinales y productos botánicos de uso farmacéutico, acumulando una incidencia positiva de 8,321 puntos porcentuales.

Por su parte, las principales divisiones que incidieron negativamente en el índice fueron producción de madera y fabricación de productos de madera y corcho, excepto muebles, fabricación de artículos de paja y de materiales trenzables, fabricación de otros tipos de equipo de transporte y fabricación de metales comunes, incidiendo en conjunto en 4,542 puntos porcentuales negativos.